



Andreas-Hofer-Bund für Tirol

gegr. 1919

PRESSEAUSSENDUNG

30-09-2022

AHBT würdigt Paul Bacher als großen Patrioten Ehemaliger Landeskommandant des Südtiroler Schützenbundes verstorben

Innsbruck, Bozen: Für uns kam die Todesmeldung aus Bozen unerwartet, so AHBT-Obmann Alois Wechselberger. Paul Bacher, Ehrenkommandant des SSB, ist heute im Alter von 86 Jahren in den engsten Familienkreisen verstorben.

Paul Bacher, hatte in seinem Leben viele ehrenvolle Ämter, so auch jenes des Landeskommandanten der Südtiroler Schützen inne. Paul Bacher bemühte sich als überzeugter Österreicher um den Erhalt der österreichischen Staatsbürgerschaft, letztendlich leider vergeblich. Sein soziokultureller Einsatz, sein politisches Leben galt der Einheit Tirols. Für ihn war die Brennergrenze zeitlebens eine widernatürliche und schmerzliche Wunde, die nur durch die friedliche Wiedervereinigung aller Tiroler Landesteile geheilt werden könne. Hinter seinem steht freundlichen Lächeln verbarg sich neben Redlichkeit, eine tiefe Heimatliebe, gepaart mit Weltoffenheit und Toleranz.

Wir sind im Gebet und Gedanken bei ihm und seinen Angehörigen. Es ist auch unsere Aufgabe, den Wunsch von Paul Bacher und vielen anderen Menschen, die friedliche Einheit Tirols, wenn es sein muss auch gegen den Willen Roms und Wiens, zu vollziehen.

Die politische Einheit unserer Tiroler Heimat steht über der staatlichen Zugehörigkeit zu Österreich oder Italien!

Wir vom Andreas Hofer-Bund für Tirol (AHBT) verneigen uns vor Paul Bacher, einem großem Tirol-Patrioten, schließt Alois Wechselberger.

Rückfragen richten Sie an: Alois Wechselberger, MAS
Tel.: +43 699 177 00 266. E-Mail, info@andreashoferbund.tirol
obmann@andreashoferbund.tirol www.andreashoferbund.tirol